

Bangladesh confirma primer caso de Zika



La Habana, 22 mar (RHC) El ministro de Estado bangladeshí para la Salud, Zahid Maleque, confirmó este martes el primer caso del virus del Zika en el país y llamó a la calma tras afirmar que el gobierno aplicó varias medidas para enfrentar la amenaza.

En una conferencia de prensa en la capital, el funcionario explicó que un hombre de 67 años oriundo de la suroriental ciudad de Chittagong, la segunda más grande del país, contrajo la enfermedad.

Luego de confirmarse el caso, los médicos realizaron pruebas a 159 familiares y vecinos pero todas resultaron negativas, mientras el ciudadano fue enviado a un hospital para tratamiento en esa urbe, precisó.

Maleque detalló que el caso fue detectado tras varios análisis al azar realizados a un centenar de muestras de sangre almacenadas en el Instituto de Epidemiología, Investigación y Control de Enfermedades (ledcr).

Esas muestras dieron negativo en el pasado de dengue y chikungunya, dos enfermedades causadas por el mosquito *Aedes Aegypti* y que afecta a esta nación surasiática, pero volvieron a ser analizadas a raíz de la alerta emitida a principios de febrero por la Organización Mundial de la Salud.

No hemos encontrado ningún otro contagiado, expresó Mahmudur Rahman, director del Iedcr al portal noticioso Bdnews24.

Desconocemos como el virus llegó a Bangladesh, puede ser que desde el exterior, pero eso no es importante ahora, la clave es controlar la propagación del mosquito, subrayó.

El virus Zika fue descubierto por primera vez en Uganda en 1947. Los síntomas más comunes son fiebre, erupción cutánea, dolor en las articulaciones, y conjuntivitis. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/88053-bangladesh-confirma-primer-caso-de-zika>



Radio Habana Cuba